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・本日の出席率　78.84％
・前回確定出席率　69.23％

・川崎大師ＲＣ、渡辺富士夫会長、竹田正和副会長、
鈴木昇二幹事、増田昌美会長エレクト
大震災により被災された東北地方の皆様には、心
よりお見舞い申し上げます。余震も続き予断を許
さない状況で有りますが、私たちロータリアンと
して、出来る限りの援助を惜しまないつもりで居
ります。一歩一歩、共に前に進みましょう。

・阿部賢悟会長　友好クラブ、川崎大師ＲＣ渡辺会長
様はじめ三役の方々、遠方より当クラブの支援と
お見舞に来ていただき、ありがとうございます。
心より歓迎と感謝申し上げます。千葉吉男会員の
スピーチに期待して。

・阿部泰彦会員　大震災への救援ありがとうございま
す。川崎大師RCの皆さんを歓迎して！！

・及川勝永会員　川崎大師ＲＣの皆さんを歓迎。ワイ
フの誕生日にお花ありがとうございました。

・布施孝之会員　友好クラブ、川崎大師ＲＣの皆さん
を心から歓迎申し上げます。

・村上武彦会員　川崎大師ＲＣの皆さんを歓迎して。
・佐藤幸一会員　川崎大師ＲＣよりわざわざお見舞い
にかけつけて来られ、心からの感謝とお礼を申し
上げます。

・飯塚仁哉会員　友好クラブ、川崎大師ＲＣの親善大
使御一行を迎えて、千葉吉男会員のスピーチに期
待して。

・八谷郁夫会員　川崎大師ＲＣの皆様、遠い所よく来
ていただきました。ありがとうございます。勇気
づけられます。

・菅野幸一郎会員　渡辺会長様をはじめ、川崎大師Ｒ

Ｃの皆様をご歓迎申し上げます。当地で開催しま
した地区大会に皆様でおいでを頂いてから 3年が
過ぎましたので、そろそろこちらから訪問しよう
と思っていたところでした。

・高橋義文会員　遠方よりはるばるいらっしゃいまし
た。川崎大師ＲＣの友人達を歓迎申しあげます。
わざわざ被災地へ視察、大変ご苦労様です。感
謝！感謝！

・千葉吉男会員　本日、スピーチ担当です。よろしく
お願いします。

・遠藤光則幹事以下、川崎大師RCの皆様を歓迎し
て。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　氏家良典会員
伊藤俊郎会員　山田直志会員　二階堂學会員
菅原文之会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　佐々木功一会員　高橋利光会員
佐々木一寛会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
太田陽平会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今日は、私共の友好クラブでございます川崎大師ク
ラブから、渡辺富士夫会長様、竹田正和副会長様、鈴
木昇二幹事様、増田昌美会長エレクト様が、当クラブ
に遠くより来訪して下さいました。東日本大震災によ
ります当地区の被害にご支援とお見舞に、大変お忙し
い中おいで下さいましたことに、改めまして、その友
情に敬意を表し、心から感謝申し上げます。大変あり
がとうございます。
　 3月11日の三陸沖を震源とする地震では、ほとんど
の会員の事業所、住まい等が甚大な被害を受けまし
た。地震発生当日は、避難所生活をした会員も数多く
いらっしゃいました。長期間に亘り停電となり、一般
電話はもちろん、携帯電話も長期間に亘って使用が出

会長要件 阿部賢悟会長

本日の出席率

ニコニコボックス

―２―

来ませんでした。水道も断水し給水車での対応でし
た。車の燃料も手に入りづらく10時間以上も並んでも
買えなかった人もいっぱいおりました。また、食料品
や日用品も手に入りづらい毎日でした。
　やっと仮復旧で営業を開始したばかりの 4月 7 日の
夜、宮城県沖を震源とする地震で復旧が振り出しに戻
りました。地域により建物被害は前回の地震よりも大
きな被害を受けました。度重なる地震被害にあきらめ
ムードが漂ってきましたが、ただ頑張るしかないとい
う思いでまた復旧に向かっているところでございま
す。一刻も早い復旧を願うところであります。
　当登米市とは隣町になります南三陸町は、今回の地
震津波により壊滅的な被害を受けました。南三陸町の
人口17,666人中、死者数473名、行方不明者数647名、
死者行方不明者合計1,110名で、人的被害は全人口の
6 ％になっています。又、避難者数は7,000人で4割の
方が避難生活、全世帯数の72％が建物全壊、半壊とい
うことで、登米市、栗原市、県外では山形等に避難を
している状況です。南三陸町は車で30分程の隣町で、
経済的にも、人間関係に於きましても出身者が多く非
常に結び付きが強い訳でございます。当クラブ会員に
も南三陸町出身者が数名おります。
　南三陸町には、ロータリークラブはありませんが、
こうした関係から、多方面で個人的にも団体としても
ボランティア支援を続けているところでございます。
4月18日には、第 3回目のボランティア支援物資輸送
に菅原文之副会長が参加しましたので、後程ボラン
ティアの模様をご報告いただけると思います。又、八
谷郁夫パストガバナーは、マッチンググラントで10万
ドルの支援を進めております。先日は、大宮シティＲ
Ｃから佐沼ロータリークラブを通して南三陸町への支
援の話があり、南三陸町の視察をしております。当ク
ラブの阿部泰彦会員増強委員長は南三陸町の支援に毎
日奔走しております。阿部泰彦委員長にも支援活動の
部分で詳しく説明をいただきたいと思っております。
　例会に先立ち、川崎大師ＲＣの会長様はじめ三役の
方とこの度の災害支援につき意見交換を致しました。
ロータリーとして一番ふさわしい支援の仕方はどう
いったものか、この後の現地視察をして進めていきた
いという話です。どうぞよろしくお願い致します。
　今日は、お花見家族例会でございましたが、地震災
害ということで通常の例会に変更致しました。

・ガバナーより、義援金送金のお知らせ（沿岸地区）
・ 4月15日㈮東京荒川ＲＣより 3名来佐沼、会長より
お見舞のメッセージ、そして義援金をいただく。

・本日、食事終了後、川崎大師ＲＣの方々と南三陸町
に行ってきます。

◎渡辺富士夫会長（川崎大師ＲＣ）のあいさつ

　皆さんこんにちは。私は川崎大師ＲＣ会長の渡辺富
士夫です。本日は 4名で参りました。是非とも 3月11
日の大震災について、佐沼ＲＣの友好クラブでござい
ますので、我々ロータリークラブとして何が出来るの
かということを考えた末、現況を確認しながら、又、
佐沼ＲＣの皆様と意見交換しながら微力ではあります

が、力になることがあればという気持ちで参りまし
た。例会前の意見交換の際に、阿部賢悟会長のご両親
が行方不明ということを伺い、心をいためているとこ
ろであります。又、我々川崎におりますと、なかなか
被災地の現況が確認出来ない状態にあります。東京電
力の福島原発の事故に伴い電力不足で計画停電が 4日
程あり、それ以外は、それ程生活に変わりがないとい
うのが現状でございます。そういう面で大変恵まれて
いるなという気持ちでおります。
　是非とも皆様のご意見を持ち帰り、我々クラブ、そ
して、地区に向けてご相談しながら、出来る範囲内で
協力していきたいという気持ちでおりますので、何分
にもよろしくお願い致します。
◎菅原文之副会長の話

　 4月18日㈪、救援物資輸送ということで南三陸町に
行って参りました。ボランティア部隊、自衛隊、消防
隊、警察隊と各市町村等々、いろんなところから来て
おりました。日本をあげて取り組んでいることを実感
いたしました。ほんとうに胸の熱くなる思いがしまし
た。初期の救援がとても大事だと思いました。
◎阿部泰彦会員の話

　現在は救援活動で精一杯で、復興というところには
手をつけておりません。これからが大変だと思いま
す。復興には10年かかるか、20年かかるか分かりませ
んが、大変なことだと思っております。ロータリーク
ラブの方も、川崎大師ＲＣはじめ東京荒川ＲＣ、大宮
シティＲＣが支援していただいており又、長野県では
個人的にロータリアンがボランティアとして被災地に
入っておられると聞いておられます。皆様のご支援あ
りがとうございます。

　「スマートグリッドについて」　千葉吉男会員
○スマートグリッドが構築する持続・再生可能なエネ
ルギー社会。
　エネルギー社会に変革をもたらす次世代送電網とし
て、注目を集めているスマートグリッド。ネツトワー
クに対応した知的な電力網を社会のすみずみに張り巡
らせることで、需要と供給のバランスをリアルタイム
に調整し、効率的な電力供給を行うことを目的として
構想されたシステムです。

－説明は、紙面の都合上割愛させていただきました
ので、資料をご参照下さい。－

今週のスピーチ

幹事報告 遠藤光則幹事

川崎大師ＲＣ会長よりお見舞い金を頂く


